



Tauschen statt Kaufen - für neuen Spielspaß

Am 15. Juli 2025 fand an der Grundschule Pettendorf wieder das Projekt „Tauschen statt Kaufen - für neuen Spielspaß“ statt. Dabei hatten die Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit, gebrauchte, gut erhaltene Spielsachen oder Bücher mit in die Schule zu bringen und gegen andere mitgebrachte Spielsachen einzutauschen. Ziel der Aktion war es, den Kindern auf spielerische Weise den bewussten Umgang mit Ressourcen näherzubringen. Durch das Tauschen wird Abfall vermieden und neue Anschaffungen werden überflüssig, was einen wichtigen Beitrag zum Umweltschutz leistet. Das Projekt stieß auf große Begeisterung und förderte zudem das soziale Miteinander in der Schulgemeinschaft.

(Eva Würzberger)



